

INTRODUCCIÓN

Como alumno de la Universidad de Sonora y para efecto de obtener el título de Licenciado en Derecho, presentaré Tesina y disertación, bajo el tema de ANALISIS SOBRE VICTIMOLOGÍA y en donde observamos que hay limitaciones y mucho por hacer, es por eso que el objetivo de esta Tesina es realizar una referencia de la situación actual del tema que nos ocupa y en lo particular el estudio de la víctima de un hecho antisocial o delictivo, ya sea la víctima persona pasiva o en ocasiones también de manera activa.

Por otro lado, tratamos los obstáculos que impiden el desarrollo de la victimología, también señalamos alternativas y soluciones en los órganos jurisdiccionales correspondientes y así obtener factores que auxilien para la Prevención de la víctima, puesto que en la actualidad es un problema latente debido al crecimiento abundante de la delincuencia, fenómeno que se observa en recursos económicos y de clase media principalmente; Para las personas de bajos recursos económicos es un problema secundario para llevar un Procedimiento Jurídico hasta su culminación, basado en ello, en este trabajo de investigación hacemos referencia a la creación de Instituciones Recaudadoras de Fondos, así como al cumplimiento del Marco Jurídico en apoyo a la Víctima de cualquier tipo de delito penal y que la sociedad participe con su apoyo, y de esta forma combatir y prevenir los delitos y por lo consiguiente bajar en potencia el porcentaje de las víctimas en la actualidad.

Esta Tesina se integra de tres apartados conteniendo el primero, el desarrollo histórico al que se ha visto la figura de nuestro tema en análisis, desde que se conoció teóricamente, en el segundo capítulo hacemos una referencia del marco conceptual, diversos conceptos de victimología y algunos conceptos que tienen relación con el tema a tratar, en el tercer capítulo tratamos a nivel elemental algunos aspectos para la prevención a la víctima, así como factores que pudiesen ser considerados como determinante o motivante para que, de tomarse en cuenta, pudiese a partir de la víctima, la prevención de la criminalidad.

Para el desarrollo general de la investigación nos apoyamos en Tratadistas, Doctrinarios, Investigadores, expertos en la materia tales como: Rodríguez Manzanera, Beristain Pina Antonio y Ramírez

González Rodrigo.

Al término de esta Tesina presentamos las conclusiones y las fuentes de bibliografía para sustentar el planteamiento hipotético de la misma.